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CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE INGENIERÍA QUÍMICA 

ACTA DE LA REUNION CELEBRADA EL 26 DE JUNIO DE 2019 
 

Asistentes: 

José Luis Amorós 

Antonio Barba 

Mª Luz Barrera 

Carolina Clausell  

Carlos Feliu 

María José Gimeno 

Sergio Mestre 

Arnaldo Moreno 

María José Orts 

Delegación de voto: Vicente Sanz en Sergio Mestre , Eliseo Monfort en María José Orts y Ana Gozalbo 

en Arnaldo Moreno. 

1.- Se aprueba por asentimiento el acta de los consejos anteriores (18/02/2019 y 07/05/2019). 

2.- Se aprueba por asentimiento el POD para el curso 2019-20 

3. El director del Departamento informa sobre los temas que a continuación se detallan: 

 Se ha presentado una nueva aplicación informática para realizar la evaluación del curriculum 

del profesorado contratado. 

 El convenio de personal laboral, que será único para todas las universidades públicas de la 

Comunidad Valenciana, ya está preparado para la firma por el conseller. Los ayudantes doctores 

irán a 24 créditos. 

 Se han clarificado las condiciones para convalidar las prácticas extracurriculares como prácticas 

externas. En nuestra titulación ya hace tiempo que esas condiciones están establecidas y 

descritas en la guía docente de la asignatura de prácticas externas. 

 Se comenta el cambio de normativa de los remanentes de artículo 83. 

 En el Ágora habrá una delegación de una agencia de viajes, en la que se podrán tramitar los 

viajes a congresos, etc. 

 Para el concurso de plazas de profesores, en los casos en que no hay suficientes profesores del 

área, se está recurriendo a profesores de áreas afines. Las áreas que se consideran como afines, 

en la actualidad, son las que se detallan en un documento de la Universidad de Salamanca. Con 

vistas a disponer de una relación de áreas afines propia de la UJI, se comentan y proponen las 

siguientes áreas afines a Ingeniería Química: 

o Primer nivel de afinidad: 

 Tecnología de alimentos 

 Tecnología del medio ambiente 

 Ingeniería de los procesos de fabricación. 

o Segundo nivel de afinidad: 

 Tecnología farmaceútica 

 Las áreas de química  

 Farmacia 

 Hay unas ayudas para renovar material docente en los laboratorios de prácticas. El departamento 

tiene que financiar el 50% de la ayuda. Se propone que el próximo curso solicitemos dichas 

ayudas y que se destine a ese efecto el dinero que recibiremos por impartir las prácticas de FP3 

en nuestros laboratorios. Ante la necesidad de elaborar, para tal efecto, un listado de material 

necesario se propone una reunión con todos los profesores con docencia en las asignaturas de 

prácticas. María José Gimeno se encargará de convocar la reunión a primeros de septiembre. 

4 Carola Clausell pregunta sobre el número de coordinadores de grado para el curso 2019/20. Serán 

cinco y se comentará en la próxima comisión de grado. 

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión. 
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Sergio Mestre Beltrán María José Orts Tarí 

Director del Dpto. de Ingeniería Química Secretaria del Dpto. de Ingeniería Química 

 

 


